

2. Kreisklasse Herren Gruppe 1

TuS Hoheneggelsen III : TuS Lühnde
Montag, 18.09.2023, 19:30 Uhr

TuS Lühnde stockt Punktekonto in der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 1 auf

Als Manuel Pösel sein Einzel am Montagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 1 nach ca. 3 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TuS Hoheneggelsen III besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TuS Hoheneggelsen III meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Manuel Pösel, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Berking / Sickfeld beim 2:3 gegen Pösel / Holze. Einen Zähler für die Gäste mussten Bankes / Ritschke bei der 1:3-Niederlage gegen Bunzel / Lüders hinnehmen. Reupke / Hofmann verpassten es wenig später mit einem 1:3 gegen Bunzel / Deilecke, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Chancenlos war Niklas Berking gegen Heinz Bunzel nicht, aber mehr als ein 9:11, 8:11, 11:6, 5:11 war nicht zu holen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte daraufhin Andreas Bankes gegen Manuel Pösel verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Keinen Punkt beisteuern konnte Melanie Sickfeld im Spiel gegen Andre Bunzel, das 0:3 verloren ging. Nicht so gut lief es wenig später für Justus Reupke bei seinem 0:3 gegen Marco Lüders, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das musste man neidlos anerkennen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:7 an die Tische. Michael Ritschke überzeugte im Match gegen Lukas Holze, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Das Einzel zwischen Frank Hofmann und Sebastian Deilecke endete indessen mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Hoheneggelsen III und des TuS Lühnde. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Niklas Berking beim letztendlich klaren 0:3 gegen Manuel Pösel. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TuS Hoheneggelsen III am 25.09.2023 gegen den TK Jahn Sarstedt V versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 22.09.2023 gegen den FSV Sarstedt IV mitnehmen.

Statistik:

TuS Hoheneggelsen III

Doppel: Berking / Sickfeld 0:1, Bankes / Ritschke 0:1, Reupke / Hofmann 0:1

Einzel: N. Berking 0:2, A. Bankes 0:1, M. Sickfeld 0:1, J. Reupke 0:1, M. Ritschke 1:0, F. Hofmann 0:1

TuS Lühnde

Doppel: Bunzel / Lüders 1:0, Pösel / Holze 1:0, Bunzel / Deilecke 1:0

Einzel: M. Pösel 2:0, H. Bunzel 1:0, M. Lüders 1:0, A. Bunzel 1:0, S. Deilecke 1:0, L. Holze 0:1

